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越南胡志明市臺灣學校 113學年度第一學期第三次家長委員會議議程 

會議時間：113年 12月 28日（星期六）上午 10時 30分 

會議地點：中學部視聽教室 

主  席：李金融                   紀錄：高頡祐 

出席人員：如簽到表  

壹、主席致詞 

主席:感謝各位家委這學期的辛苦，今天是這學期最後一次會議，大家如果有什 

     麼想要建議或是分享的，都可以隨時提出。另外在三長會議，莫校長介紹 

     校務非常的專業，贏得大家的讚許。另外明年三長會議輪到胡臺校主辦， 

     希望學校能增設、整修設備，例如活動中心、學生社團表演樂器等。以彰 

     顯本校特色與精神。 

校長:感謝各位家長，給予經費增加警衛，另下學期註冊三聯單已發下，如有家 

     長有疑問，也請家委們能協助說明。 

貳、業務報告 

一、 依本校 113年 10月 19日第一次家長委委員會決議辦理： 

(一) 日期：114年 1月 10日(星期五)17:30-20:30。 

(二) 地點：本校活動中心。 

(三) 桌數：約 25桌。 

二、 請人事主任於 12月底提供參加名單，學務處提供協助學生名單，總務

處提供職工名單，主持人由校長指派。活動贊助費用除會長、副會長

外，其他委員自由贊助。 

參、討論事項 

案由一：有關感恩餐會籌備，詳如說明，提請討論。 

說 明： 

一、 已有登記贊助桌數(每桌 550萬越盾）及現金者，煩請於今日繳給楊閔

如委員，以利提前作業。 

    二、調查後本校參加家長會舉辦 114年 1月 10日感恩餐會人數統計如下:     

        臺、外籍教師 91位、越籍職員工 39位、眷屬 36位、學生 20位共計 

        參加人數為 186位。 
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決 議： 

      1.伴手禮 180份，當日委由含羽委員、徐茜委員、月秋委員協助處

理包裝。紅包裝袋收取委由閔如委員協助。 

      2.桌次胡臺校 20桌，家委 5桌，貴賓參加人員事宜請總務處 1月 5

日前統計完成。  

      3.當天活動委由佳穎主任、淵傑組長主持。 

      4.各處室派一組人唱歌、另邀約學生前來晚會表演。 

肆、臨時動議 

一、胡臺校學生回台後發現與其他學校程度落差大，期許學校再想辦法培養讀 

    書風氣。 

校方回應:會跟各位教師討論，營造校園讀書風氣，另住宿生在前幾天有招開住 

         宿生晚自習管理會議，對於晚自習規範一致性，也加強宿舍管理。讓 

         學生專注學習。 

二、學校音樂團體的樂器老舊，是否可以協助更換維修。 

校方回應:學校都有編列經費讓社團申請，目前都沒有收到指導教師的申請，會 

         議後會主動與指導教師聯絡。 

三、教科書的問題一直沒有解決，希望 113年度第二學期要有教科書，如果沒 

    能準時拿到也要提早讓家長知悉。 

校方回應:教科書目前 113-2已招標完成，希望能順利在下學期讓大家拿到書 

         籍，些許需要審查的科目如無法準時拿到書籍，校方也有應對方法， 

         另已有請教育組協助與文化廳協商一個 SOP流程，朝向能有進口許可 

         證，讓 114年度能直接進校。 

四、家委會的意見感覺董事會都不重視，建議邀請董事長、董事前來參加家委 

    會會議、學校日。 

會長回應:邀請董事長、董事參加跟家長相關會議，增進彼此的交流讓校務更好。 

五、114年 1月 1日開始交通車要有保母，可否請學校做一簡單說明讓家長知悉。 

校方回應:會做一份說明請導師協助轉傳到家長群組。 

六、家長會費繳費單何時會發下去呢? 

校方回應:目前暫定元旦前完成發放。 
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七、福利社連續幾天有問題，每次廠商解釋後就沒有改善方法，建議福委會要 

    懲處廠商。 

校方回應:會再討論出一套標準，讓廠商更重視食品安全的規範。 

伍、散會 

  


